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資料１ 濃厚接触者以外も幅広く検査する「福井モデル」 

 

【2021年 11 月 11日県知事記者会見資料から】 

福井県知事

「接触可能性

がある人まで

積極的に検査

を広げること

で感染拡大や

重症化を防止

できた」 

延べ重症者数は全国の 10分の 1 

【施設聞き取りをもとに竹永作成】 

この段階で全園児・全

職員の検査をしておけ

ば、その後の感染拡大

を防げた可能性がある 

資料２ 大規模な検査は必要 ～保育施設の事例から 
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【「岡山県総社市におけるひきこもり支援について」から】 

 

 

資料３ 苫田ダム受水のムダ遣い 

 

 

 

 

【2021年度市政のしおりから】 

 

 

資料４ 総社市のひきこもり支援 

浄水場の

能力合計 

296,475ｔ 

一日の最大配水量 27万 7,809ｔ 

浄水場の能力計 29万 6,475ｔ 

 

県広域水道企業団からの受水は 4万

3,700ｔだが、10万ｔ分支払っている 
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【民医連新聞 2021.7.20付から】 

資料５ 介護保険の負担増 負担可能なのか 

 特養 

（１２０床） 

小規模特養 

（２９床） 

計 

預貯金要件引き下げで非該当に

（月２．２万円増） 
１１ ５ １６ 

第２段階から非該当に 

（月６万円増） 
１ ０ １ 

第３段階から非該当に 

（月４万円増） 
１０ ５ １５ 

第３段階から第２段階に 

（月２．１万円増） 
２４ ８ ３２ 

 

【施設からの聞き取りをもとに竹永作成】 

資料６ 負担増の影響は４割の方に 
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【センター資料から】 

資料８ 県内自治体の米価下落支援策 

 

【日本共産党岡山県委員会まとめ】 

 

各市町は、国交付金

と一般財源で対応。 

資料７ 岡山市障害者基幹相談支援センターの役割、連携 

特にここを拡充

すべき。 

同行支援をはじ

め、生涯切れ目

ない支援を。 


